

フィンドレー大学への協定留学（交換留学）月例報告書（11月分）

留学先：フィンドレー大学

国際文化学科 2年

はじめに

今月は毎日楽しいことを探し求めた月でした。あと一ヶ月を切ってしまったことが信じられません。何を書いたらいいのか分からぬけれど、とりあえず悲しいながらに楽しんだ今月について書いていこうと思います。

【フィンドレーアートリーグ】

フィンドレーのダウンタウンで行われたアートの展示会です。ダウンタウン全体のお店が作品をそれぞれ出し合い、フリーにお店を見て回る感じのイベントでした。思ったよりも沢山の展示があり、思っていた8倍面白かったです。このシーズンの月初めに毎年開催されるため、時間があればいってみるのがいいと思います！なかには無料で写真を撮ってくれる場所もあったのでとても楽しめます！



【選挙パーティー】

今年は大統領選挙の年だったので、大統領決定日にリアルタイムでテレビで結果を見るパーティーを行いました。私自身何もアメリカの政治について知らなかったので、今回のパーティーを通してアメリカの政治、そして日本の政治についても知ることが出来ました。とてもいい経験でした。



【トレード4回目】

何回目だって言うくらいトレードを行っていますが、今回はあの有名なアメリカ有名クッキーブランドクランブルに行ってきました！私はしっとりクッキーをこよなく愛しているので、本当に行くことが出来て嬉しかったです。連れて行ってくれた友達に感謝です。

【コールドストーン】

アメリカに来て初めてコールドストーンのアイスを食べにきました。やっぱり物価は高いので1000円くらいしました泣。このお店以外にも、フィンドレーには沢山のアイス屋さんがあるので是非食べまくってみてください！



【DJ ビンゴ】

外部からDJが訪問し、彼が流す音楽によってビンゴが進められます。普通のビンゴとは違って、自分が知っている曲が来るととても楽しいので本当に楽しめました。DJもとても面白い人で、みんなが好きな流行の曲から、古い人気の曲まで、沢山流してくれました。本当に本当に楽しかったです。私は一回もビンゴをとれなかったけど苦笑。時間は

三時から五時までの二時間で、時間が過ぎるのがとても早かったです。ビンゴのプレゼント達はとても多くて、ほとんどの人がとれるくらい用意されていました。さすがアメリカ。

【ドッヂボールトーナメント】

ドッヂボールのトーナメントが、学校のイベントとして開催されていました。チームは5人制で、ボールはなんと10個というありえないカオスなゲームでした。日本のルールと違ってとても新鮮で、本当にカオスで楽しかったです。しかし、ほとんどがバレー経験者や野球、ハンドボール選手といった、地域で有名な強豪チームもいるほどだったので、さすがに勝つことは出来ませんでしたが、挑戦してみてよかったです。練習の時間が一番楽しかったです笑。



【11月21日】

初雪の日でした。オハイオは急に寒くなったり暑くなったりするので、本当に気温が急に下がって凍えました。極端な気温変化になれるのは難しいので、しっかり防寒しましょう！！！！

【カリフォルニア旅行】



11月27日からサンクスギビングが始まるのでカリフォルニアにあるディズニーランドやオントリオにあるディズニーにもいけたら行ってみるのがいいと思います！私のおすすめなのは映画「カーズ」の乗り物で、本当に映画の世界に入ってドライブしているような感覚になります。ロサンゼルス空港から、ディズニーまではシャトルバスなどがなんと出ていません。私達は、ウーバーというタクシーを使ってディズニーまでの道のりを往復しました。もちろん電車やバスを何度も乗り換えて行くことも可能でしたが、かなり大変なので諦めました。片道60ドル（一人あたり30ドルほど）くらいです。基本的に空港内はわかりやすいので困ることはあまりないかなと思います。ロサンゼルス空港からの交通手段は沢山ありますが、時間通りにはこないのと、人に聞いてみないと全く別の場所に行ってしまう可能性があります。特に、ロサンゼルスのダウンタウンに行く場合、電車やバスに乗る必要があります。電車を使う際、TapパスというSubway Cardみたいなものを使わなければいけません。全く高くないのと、そこまで困るものでは無いと思います。とにかくバスがややこしいので、空港から出ているバスをしっかり見ておくのが一番手っ取り



早いと思います。ハリウッドのサインが見えるグリフィス天文台は、夜に行くのが本当におすすめです。ロサンゼルスの夜景の光が一望できるので、是非長期休みに行ってみてください。

おわりに

アメリカに来たら確実に旅行に行くのがいいと思います。ほぼクラスが終わってしまったのが本当に悲しいです。留学を通して、日本で言葉と文化を共通認識として共有出来る環境は当たり前ではないすごいことなのだなと思いました！！！次にて終了！